



DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

Claudia Sheinbaum se encuentra preparando su campaña, pues las precampañas darán inicio hasta noviembre, motivo por el cual ahora no puede realizar eventos o dar a conocer propuestas, por lo que se encuentra comentando en sus redes sociales algunos temas de coyuntura, como es el caso del aniversario del golpe de Estado en Chile en contra de Salvador Allende, o haciendo invitaciones para apoyar a la 4T.

Uno de sus mensajes más recientes indica que "Nuestra convocatoria es a la participación de personas de todas las clases sociales, personas de diferentes corrientes del pensamiento, de todas las religiones, librepensadores, este movimiento que es amplio y plural. ¡Vamos juntos por la construcción del segundo piso de la transformación!" Xóchitl Gálvez visitó Durango, además de

conceder entrevistas a algunos medios de comunicación, además de dar a conocer en sus redes sociales que eliminó varios mensajes en su cuenta de X por orden del INE.

De esta fecha a noviembre, en que den inicio las precampañas, las candidatas, aunque ya electas, deberán tener cuidado con sus mensajes y apariciones públicas para no caer en violaciones a la ley.

SE ACELERAN LOS ASPIRANTES EN LA CDMX

En donde amenazan con replicar los procesos de Morena y aliados y del Frente Amplio es en la Ciudad de México.

Clara Brugada y Omar García Harfush ya presentaron sus renunciaciones para buscar la candidatura, pero también han manifestado

sus intenciones de participar Cuauhtémoc Blanco y, muy posiblemente, Ricardo Monreal, además de que está la versión de que se sumará Mario Delgado, actual presidente nacional de Morena.

Del lado del Frente, Santiago Taboada, Adrián Rubalcaba, Kenia López Rabadán, son los que se empiezan a mover para participar en la contienda interna, además de que se menciona a Luis Cházaro y Sandra Cuevas ya solicitó licencia en la alcaldía Cuauhtémoc para buscar también la candidatura.

En breve se espera que las dos alianzas electorales den a conocer la manera en que llevarán a cabo los procesos internos, que podrían ser similares a los que hicieron para definir las candidaturas presidenciales en ambos bandos.